



Monatspost April 2022



Liebe Mitglieder des Fördervereins im Biomassepark Hugo e. V.!

Der April macht bekanntlich, was er will. So war auch das Wetter geprägt: Schnee, Hagel, Regen, Sonne ... alles dabei.

1. Holz, Holz, Holz

Es war kein Aprilscherz:

Am 1. April kam eine neue große Holzlieferung an.

Bei sehr kaltem Wetter mussten 80 Bretter abgeladen, z. T. gesägt und nach oben transportiert werden.



Dank vieler Helfer kam diese Aktion mit guter Laune -trotz Kälte- zu einem guten Ende.

2. Frühling

Trotz Frost und Regen zeigte sich auch der Frühling.



3. Gartenarbeiten

Weitere Frühlingsgartenarbeiten, wie das Säubern der Beete, fanden statt. Ebenfalls musste in den sehr trockenen Phasen immer wieder gegossen werden. Auch der Naschgarten wurde für das Naschen vorbereitet, indem Kohlrabi, Salate und Zuckererbsenschoten gepflanzt und gesät wurden.



4. Häkelregenbogen

Der Häkelbogen nähert sich der Fertigstellung. Es wurde Immer weiter fleißig gehäkelt und die Quadrate angenäht.



5. Platz zum Ausruhen

Eine neue Bank entsteht. Sie findet ihren Platz am Niedrigkletterseilgarten und braucht natürlich noch eine Rückenlehne und eine knallige Farbe.



6. Regenwasserauffanganlage

Am Samstag wurden von zwei Helfern des FV Hugo Schacht 2 auf zwei Containern einige Schweißarbeiten durchgeführt, die notwendig sind, um Regenwasser aufzufangen.

Herzlichen Dank für die Unterstützung.

Eine weitere Aktion wird folgen.



7. Pädagogische Aktionen

In den Osterferien besuchten zwei OGS Betreuungsgruppen den Park. Mit Ute, säten und pflanzten sie im Naschgarten. Auch kleine Salate setzten sie in Blumentöpfen, die sie mitnehmen konnten. Den Park erkundeten sie mit einer Rallye.



Das Manus veranstaltete mit Kindern und zwei Kräuterexpertinnen eine Kräuterwanderung und legte zudem auch ein neues Beet an und bepflanzte es mit Blaubeeren, diversen Kräutern und einem Mandelbaum.



8. Einfach schön



9. Vorschau

Am Sonntag, den 15. Mai wird wieder ein offenes Kaffeetrinken stattfinden.
Am Samstag, den 21. Mai ist ein Sommerfest geplant. Einige Kitas haben bereits ihre Unterstützung zugesagt.

*Einen sonnigen Mai wünschen euch
Peter und Angelika*

